

Durazno, julio 2025

Queridas familias del Colegio San Luis:

Con alegría y compromiso por seguir construyendo una comunidad educativa viva y respetuosa, los invitamos a participar de un ciclo de formación especialmente pensado para madres, padres y referentes familiares.

Este proceso tiene como objetivo brindar herramientas concretas para acompañar a niñas, niños y adolescentes en la convivencia cotidiana y en la prevención del bullying, promoviendo vínculos saludables y fortaleciendo la salud mental desde el hogar.

Sabemos que educar es una tarea compartida. Por eso, esta invitación a las familias forma parte de un camino más amplio que venimos transitando como comunidad: también hemos planificado instancias de formación y acompañamiento para los educadores y educadoras del colegio, así como talleres participativos dirigidos a los estudiantes.

El ciclo estará a cargo de un equipo de profesionales con amplia experiencia en el ámbito educativo, psicológico y social, e incluirá:

Modalidad del proceso:

-  **Encuentro presencial abierto a toda la comunidad:**
 -  Miércoles 13 de agosto – 18:30 h
 -  Colegio San Luis (Durazno)
 - Tema: Convivencia y prevención del hostigamiento
-  **Dos webinars temáticos a lo largo del año**
(Fechas a confirmar)
-  **Material digital complementario**
Guías prácticas y recursos para el hogar

Temas que abordaremos:

- La convivencia familiar como factor protector frente al bullying
- Salud mental en niños y adolescentes: estrategias desde casa
- Cómo construir puentes de comunicación con nuestros hijos

La participación es gratuita y abierta a todas las familias del colegio, así como a personas de otras instituciones educativas o de la comunidad local.

Para asistir al encuentro presencial, es necesario inscribirse en este formulario:

 [Formulario de inscripción](#)

Ese día también invitamos, de manera solidaria, a **colaborar con un alimento no perecedero** a beneficio del Club de Niños "Tres Violetas".

Este proyecto organizado por el Colegio está diseñado por un grupo de profesionales especializados en la temática, que estarán encargados de las dinámicas tanto presenciales como virtuales;

- Dr. Federico Melián; Psiquiatra pediátrico egresado de la Facultad de Medicina de la UdelaR y Profesor de Inglés Egresado del IPA. En la actualidad está a cargo del Departamento de Salud Mental de la ANEP. Ha participado en la elaboración de documentos referidos a promoción de salud mental y prevención de conductas de riesgo además de brindar conferencias y seminarios en instituciones educativas.
- Dr. Ezequiel Aleman; Doctor en Tecnología Educativa e Interacción Humano-Computadora por Iowa State University, Magíster en Aprendizaje, Tecnología y Educación por la Universidad de Nottingham y Profesor en Enseñanza Media egresado del Instituto de Profesores Artigas.
- Lic. Fabiana Delmás; Psicóloga egresada de la Facultad de Psicología de la Universidad de la República. Cuenta con una Especialidad en Psicología Educativa, es Maestranda en Psicología Educativa (UCUDAL).
- Lic. Laura Franco; Psicóloga egresada de la Facultad de Psicología de la Universidad de la República.
- Lic. Prof. Gerardo Verdier; Psicólogo egresado de la Facultad de Psicología de la UdelaR y docente egresado del Instituto de Profesores Artigas de la Especialidad Inglés. Asimismo, es Magíster en Psicología y Educación por la Facultad de Psicología de la UdelaR.

Agradecemos profundamente su acompañamiento y confianza. Estamos convencidos de que este camino compartido será una gran oportunidad para crecer como comunidad y como familias.

Con afecto fraterno,

Equipo Directivo del Colegio San Luis – Durazno